

辰巳会会員便り

娘のところへ行きました。

さて五日は相生、又その翌日は故郷の龍野へゆき、小学校時代の友達などに会つて来ました。日曜日に

神戸駅で途中下車し、湊川神社にお詣りして多治見に帰つて来ました。

休むまもなく月曜日小原流名古屋支部のいけばな研究会に出席し、又翌日は博物館で二十日からの書道展で、又名古屋へと忙しい日々でした。昨日は又教室へ行かなく

てはいけないので名古屋まで出かけます。八十すぎて元気に歩きま

われるは本当に有難い事です。これからもからだに気をつけて元気にくらします。

昨年二月に米寿の祝を子供や孫たちでいたしましたが、三月に入り

体調をくずしまして、杉並の私

家で療養いたしておりました。体

力を持ちなおした時もありました

が、五月中旬頃から再び少しづつ

体調が低下してゆき、五月三十日にねむるよう旅立つてゆきました。

此度、夫 山本勇治 七月二十日 永眠いたしました。

九十六才と云う年令で静かに天

寿を全ういたしました。

長い間会員としていろいろお世話になりました。

話になりました。若い頃は旅行にも参加させて頂き

楽しい一日をすごさせて頂きま

したが、年令を重ねると共に行けなくなり、近くの散歩と趣味を楽しむ毎日でございました。

おしゃせと共に一筆お札まで。

辰巳会御中

このたびは「たつみ」第60号をお送りいただきましてありがとうございました。

又、母の短歌を掲載いただきま

して、重ねてお礼申しあげます。

ご報告がすっかりおくれてもうし

わけございませんが、母は昨年

(平成八年)五月三十日に肝不全に

より八十八才で永眠いたしました。

昨年二月に米寿の祝を子供や孫た

ちでいたしましたが、三月に入り

体調をくずしまして、杉並の私

家で療養いたしておりました。体

力を持ちなおした時もありました

が、五月中旬頃から再び少しづつ

体調が低下してゆき、五月三十日にねむるよう旅立つてゆきました。

此度、夫 山本勇治 七月二十日 永眠いたしました。

九十六才と云う年令で静かに天

寿を全ういたしました。

長い間会員としていろいろお世話になりました。

話になりました。若い頃は旅行にも参加させて頂き

楽しい一日をすごさせて頂きま

したが、年令を重ねると共に行けなくなり、近くの散歩と趣味を楽しむ毎日でございました。

おしゃせと共に一筆お札まで。

辰巳会御中

が母の生きがいであつたように思

います。のせていただいた短歌は

二月から三月にかけての時期にお

送りしたものではないかと思つて

おります。

長い間のご厚情ありがとうございます。

いました。皆さま方も健康でお

こし下さいよう、心からお祈

り申しあげます。

たつみ会の皆様

一月二十八日

山本 政江

此度、夫 山本勇治 七月二十日 永眠いたしました。

九十六才と云う年令で静かに天

寿を全ういたしました。

長い間会員としていろいろお世話になりました。

話になりました。若い頃は旅行にも参加させて頂き

楽しい一日をすごさせて頂きま

したが、年令を重ねると共に行けなくなり、近くの散歩と趣味を楽しむ毎日でございました。

おしゃせと共に一筆お札まで。

辰巳会御中

が母の生きがいであつたように思

います。のせていただいた短歌は

二月から三月にかけての時期にお

送りしたものではないかと思つて

おります。

長い間のご厚情ありがとうございます。

いました。皆さま方も健康でお

こし下さいよう、心からお祈

り申しあげます。

たつみ会の皆様

一月二十八日

山本 政江

（「たつみ誌」60号以降）

辰巳会事務局

御芳名	死亡年月日	享年	鈴木時代の職歴又は現職
若月琢一	昭和60年2月	80歳	
吉武政之	平成9年4月29日	89歳	合 同 油 脂 (株)
唐戸登美	平成8年5月30日	88歳	鉄 材 部 タイ ピ ス ト
城戸喜夫	平成8年11月27日	65歳	太 陽 鉱 工 (株)
西村正己	平成9年5月6日	80歳	日 商 岩 井 (株)
山本勇治	平成9年7月30日	93歳	本 店 外 国 通 信 部
植田三男	平成9年8月30日	84歳	日 商 岩 井 (株)
西村鍛次郎	平成9年9月10日	92歳	帝 人 (株)
堀内宏展	平成9年9月22日	94歳	本 店 造 船 部・支 配 人 室
高畠ちよ	平成9年11月2日	96歳	
北村秋一	不明		(株) 神 戸 製 鋼 所
安田学石	不明		青 島 出 張 所